

License Details / تفاصيل الرخصة

License Members / الاطراف

License Activities / نشاطات الرخصة التجارية

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



العنوان / Address

Phone No 971-04-2381414 تليفون
Fax No 971-04-2315000 فاكس
Mobile No 971-55-1607450 هاتف متحرك

P.O. Box 20746 صندوق بريد
Parcel ID 318-131 رقم القطعة
مكتب رقم 43- ملك سمو الشيخ حمدان بن راشد آل مكتوم - الكرامة

البريد الإلكتروني / Email

الملاحظات / Remarks

Print Date 20/10/2020 18:42 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13690682

رقم الإيصال



الإمارات
THE EMIRATES

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



ملحق الشركاء
Partners

تفاصيل الرخصة / License Details

رقم الرخصة License No. 790867 الرقم العالمي D&B D-U-N-S ® 0

أصحاب الرخصة / License Partners

Share / الحصص	Sr. No./مستل الشخص	Nationality / الجنسية	Name / الاسم
51.0000000%	595100	الامارات / United Arab Emirates	علي سالم علي سعيد الشامسي / Ali Salem Ali Saeed
49.0000000%	685627	الهند / India	محمد / Mohammed Shazin Nasar Nasar Vydaravida شازين ناصر ناصر فيدارافيدا

Print Date 20/10/2020 18:42 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13690682

رقم الإيصال



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



شهادة شهر قيد شركة في السجل التجاري
Commercial Register

تفاصيل القيد / Register Details

Main Lice. Nr	790867	رقم الرخصة الأم	Register No.	1305923	رقم القيد
Company Name	UNIFIS TECHNICAL SERVICES L.L.C			يونيفيس للخدمات الفنية ش.ذ.م.م	
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)			الشكل القانوني	ذات مسؤولية محدودة
Expiry Date	24/09/2021	تاريخ الإنتهاء	Reg. Date	25/09/2017	تاريخ الإصدار
D&B D-U-N-S No.	®		0		الرقم العالمي

تفاصيل رأس المال / Capital Details

Nominated	-1	الإسمى
Paid	300,000	المدفوع
No. of Shares	-1	عدد الأسهم
Currency	UAE Dirhams	العملة

عنوان الرخصة / License Address

مكتب رقم 43- ملك سمو الشيخ حمدان بن راشد آل مكتوم -الكرامه

عنوان السجل التجاري / Commerce Address

مكتب رقم 43- ملك سمو الشيخ حمدان بن راشد آل مكتوم -الكرامه

Print Date 20/10/2020 18:42 تاريخ الطباعة

Receipt No. 13690682 رقم الإيصال



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



Register Activities / أنشطة السجل

False Ceiling & Light Partitions Installation

تركيب الأسقف المعلقة و القواطع الخفيفة

Electrical Fittings & Fixtures Services

اصلاح التمديدات والتركيبات الكهربائية

Sanitary Installation & Pipes Repairing

اصلاح التمديدات والتركيبات الصحية وتمديدات المياه

Plaster Works

اعمال البلاستر

Building Cleaning Services

خدمات تنظيف المباني والمساحات

Air-Conditioning, Ventilations & Air Filtration Systems Installation & Maintenance

تركيب أنظمة التكييف والتهوية وتنقية الهواء وصيانتها

Plumbing & Sanitary Contracting

اعمال التمديدات والتركيبات الصحية

Floor and wall Tiling Works

اعمال تبليط الارضيات والحوائط

Painting Contracting

اعمال الاصباغ والدهانات

Carpentry & Flooring Contracting

اعمال النجارة وتركيب الارضيات

Wall Paper Fixing

تركيب ورق الجدران

Print Date 20/10/2020 18:42 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13690682

رقم الإيصال



الإمارات
THE EMIRATES

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae